Gartenhaus und Bienenstöcke bei Brand zerstört

In einem Gartenhaus auf dem Gelände eines landwirtschaftlichen Anwesens in Schönhub, Gemeinde Hebertsfelden, ist gestern gegen 4.15 Uhr ein Brand ausgebrochen. Der Schuppen und drei angrenzende Bienenhäuser mit 20 Völkern sind durch die Flammen völlig zerstört worden. Der Schaden beträgt nach ersten Schätzungen rund 9000 Euro. Die Polizei Eggenfelden hat Ermittlungen hinsichtlich der Brandursache aufgenommen. An die Brandstelle geeilt waren die Feuerwehren Lohbruck, Wurmannsquick, Hebertsfelden, Linden, Gern II, Hickerstall, Langeneck, Martinskirchen und Eggenfelden.



Obwohl die Feuerwehren rasch zur Stelle waren, blieben von der kleinen Scheune nur noch verkohlte Balken übrig. (F.: Berger)